

Heckenpflege und Einsatz im Naturschutzgebiet Gisikon

10.03.22 und 18.3.22

Wie schon seit einigen Jahren wurde die Hecke oberhalb des Schulhauses, dem Wanderweg entlang gepflegt. Während 7 Stunden schnitten die Schüler von Gisikon die Haselsträucher zurück und schleppten sie zum Sammelplatz. Von da wurden sie von den Gemeindearbeitern zum Abtransport an den Weg geführt. Das Holz wird für die Schnitzelheizung weiterverwendet.

Eine weitere Klasse schnitt im Naturschutzgebiet Sträucher zurück, und machten Asthaufen.



für die andern

Aktivitäten Umweltbereich



für die andern

Aktivitäten Umweltbereich

